
 

 

 

  
 توب أمينو ميكس 
 منشط عام للنبات 

 
 

 %   2 ماغنسيوم %   7.48أحماض أمينية نباتية 

 %5.2كبريت  % 3.5حديد 

 % 0.15بورون  % 1.5منجنيز 

 % 0.01مولبيدنم  %1زنك 

  %  0.5نحاس 

 
 المميزات والفوائد :

الاحماض الامينية ومخلوط من العناصر الصغرى الضرورية  المركب توب أمينو ميكس يتميز بإحتوائه على  •
  .واللازمة لنمو النبات

 يحفز نمو النبات وينشط عملية التمثيل الضوئى ويرفع من كفأته وتكوين الكلوروفيل )اللون الأخضر( •

زيادة نسبة يساعد على بناء المواد البروتينية ويدخل في تركيب مكونات الازهار والثمار كما يساعد على  •
  .التفريع

 .لماءينشط فعل الانزيمات المختلفة في النبات وينظم محتويات الخلية من ا •

 .في التوازن الهرمونى داخل النباتله دور هام  •

 .اء الضوئى( وتنظيمها داخل النباتالبن  –التنفس  –)التمثيل الغذائي  يزيد من سرعة العمليات الحيوية •

  –البرودة الشديدة  –ف الغير ملائمة التي تواجه النبات مثل ) الحرارة العالية  له دور فعال في مقاومة الظرو •
    .الجفاف  ( حيث يساهم في رفع كفاءة مناعة النبات –ملوحة مياه الرى والتربة 

 .جودة الثمار من لون وحجم ووزن وإنتاجيةومواصفات  من حسني •

مخلوط من العناصر الصغري   لأحتوائة علي ة والحشرية يحسن من كفاءة النبات بعد المعاملة بالمبيدات الفطري •

 في صوره تامه الذوبان في الماء سهله الامتصاص للنبات.

 يوفر احتياجات النباتات من العناصر الصغري ويعالج اعراض نقصها علي النباتات.  •

 ويساعد النبات علي النمو الطبيعي.يوفر الطاقه اللازمه التي يبذلها النبات لتوفير الاحماض الامينيه بالمركب  •

  .يعمل علي تحسين النمو الخضري والزهري وزياده الانتاج •

 يعمل في مدي واسع من درجات الحموضه ولذلك هو سهل الامتصاص وسريع التأثير. •

 يستخدم لجميع المحاصيل الحقلية والخضر والفاكهة  انواع المحاصيل التي يستخدم فيها المركب : 
 :  معدلات الاستخدام
  الجرعة / فدان :

 

 لتر / فدان.  2  – 1.5في حالة الإضافة مع ماء الري : يستخدم بمعدل 

  .لتر ماء /3سم 2.5 - 1.5التخفيف : 

 

 وقت الاضافه  لتر ماء  100 /3سم معدل الاضافه اصيل المح

 اثناء فترة النمو بداية من النمو الخضري حتى نضج الثمار  250 - 150الرش الورقي يستخدم بمعدل  الحقليه 

 النمو الخضري حتى نضج الثماراثناء فترة النمو بداية من   250 - 200الرش الورقي يستخدم بمعدل  الخضر 

 اثناء فترة النمو بداية من النمو الخضري حتى نضج الثمار  250 - 200الرش الورقي يستخدم بمعدل  الفاكهه



 

 

 

 

  .غير قابل للخلط مع الاسمدة والمبيدات قابلية الخلط :
 

 الاحتياطات :  
 يحفظ في عبوته الاصلية بعيدا عن اشعة الشمس المباشرة.    -
 تجنب الرش في فترة الظهيرة او ارتفاع الحرارة او الامطار او الرياح.   -

 سنوات من تاريخ الانتاج.  5 صلاحية المنتج :

 
 
 

Top Amino Mix 
 

Chemical composition: 

Amino acids 7.48 %   

Magnesium 2%  

Sulfur 5.2 %  

Ferrous 3.5 %  

Zinc 1%   

Manganese 1.5 %  

Cupper 0.5%   

Boron 0.15 %  

Molybdenum 0.01 %  

 
Advantages and benefits of the compound: 

- Top Amino Mix is characterized by containing Amino acids and a mixture of 

microelements necessary for plant growth . 

- Stimulates plant growth activates, photosynthesis process, increases efficiency and 

chlorophyll building.  

- It helps to build protein materials and enters in the composition of the components of 

flowers and fruits also helps to increase the proportion of respiration.  

- Activates various enzymes in the plant and regulates the cell contents of water . 

- The compound has a vital role in the hormonal balance within the plant. 

-  Increases the speed of biochemical processes (Metabolism - Respiration - Photosynthesis) 

and regulates it within the plant.  

- It has an effective role in resisting stress conditions facing the plant such as (high 

temperature - extreme cold - salinity of irrigation water and soil - drought), which 

contributes in raising the efficiency of plant immunity.  

 -    Improves properties and quality of fruit’s color, size, weight and productivity.  

-  Improves the efficiency of the plant after being treated with fungicides and insecticides as 

it contains a mixture of micronutrients in the form completely soluble in water making it 

easy to be absorbed by the plant.  

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

- Provides the needs of plants for microelements and treats the symptoms of its lack in 

plants. 

- Provides the energy needed by the plant to save amino acids in the compound and helps 

the plant to grow naturally.  

- Improves vegetative growth, flowering and increases production.      

- Works in a wide range of pH so it is easy to be absorbed and have a fast effect . 

 

Types of crops in which the compound is used: used for all types of field crops, vegetables 

and fruits. 

Dosage / Feddan Usage Rates: 

1 - In the case of leave spraying is used at the rate of 150 - 250 cm3/100 liters of water and 

repeated 3- 4 times up to fruit maturity. 

2 - In the case of addition with irrigation water is used at the rate of 1.5- 2 liters / Fadden. 

Dilution: 1.5- 2.5 cm3 / l water. 

 Mixing ability: Incompatible with fertilizers and pesticides 

 

 

 

للصناعات الكيماوية   شركة توب فيرت  

 الجيزة  –السادس من اكتوبر  – 11مكتب رقم  –الدور الخامس  -5برج رقم  -ستارز: ابراج سيتى  الادارة والمبيعات

 .محافظة البحيرة –المرحلة ) الثانية( المنطقة الصناعية بوادي النطرون  -و ( 91القطعة رقم )  المصنع :

)+2(0238244844      

 01033329954 - 01000033714 

E-mail: TF@TopfertEgypt.com 

Website: http://topfertegypt.com/ 

54125رقم التسجيل:             
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